ではた通信



令和2年11月

笑顔いっぱい ひなた祭



10月31日(土)、爽やかな秋晴れの中、第7回ひなた祭を開催しました。今年は新型コロナウイルス感染症拡大防止のため、例年より規模を縮小し、飛鳥五郷デイサービスの利用者さまのみ招待させていただきました。仲良し3人組小学生のダンスや、職員の手品ショー、寸劇で会場は大賑わい! 五郷町のみなさまによる盆踊りで祭りの最後を締めくくりました。

コロナに負けず、飛鳥事業所はこれからも元気に前向きに頑張ります! 地域のみなさま、来年のひなた祭もお楽しみに!

























ごあいさつ



最後に皆さんと楽しい時間が過ごせて本当によかったです。僕は井戸事業所に異動になりますが、また、飛鳥事業所にも遊びに来るのでその時は声をかけてください。皆さんが元気よくデイサービスに通われていることを願っています。 柴田





11月1日より飛鳥デイサービスの係長として働くことになりました鍛治本真介です。始めは慣れず、ご迷惑をおかけすると思いますが、1日でも早く仕事を覚えて、皆様のお役に立てるよう頑張っていきますので、よろしくお願い致します。 鍛治本